

Éditorial

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **55 (1997)**

Heft 1: **Innovation et compétitivité : le rôle de l'interface recherche-industrie**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ÉDITORIAL

Ce numéro, placé sous la responsabilité de Christian Simm, directeur du Centre d'appui scientifique et technologique de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, propose une série d'articles sur un thème discuté mais crucial dans le débat d'aujourd'hui sur l'avenir du développement industriel en Suisse. Comment assurer au mieux le lien entre recherche dans les hautes écoles et industrie ? Dans un contexte économique où il est surtout question de comment rationaliser et contenir les coûts, on a tendance à négliger l'importance du développement de nouveaux produits ou de nouveaux procédés issus de la recherche. Pourtant l'issue d'une situation de crise est tout autant dans l'innovation que dans la rationalisation. Les possibilités de partenariat recherche-industrie sont ici particulièrement importantes. Les articles que nous publions traitent de ces questions et des solutions qui sont mises en oeuvre en Suisse tout en ouvrant un débat sur le thème. Le lecteur y trouvera aussi une information sur des expériences menées en Allemagne, en France et aux Etats-Unis. Le débat est manifestement d'actualité dans beaucoup de pays et les conséquences des options prises se voient clairement dans les paysages industriels respectifs. Les possibilités d'interfaces qui existent aujourd'hui doivent être connues et exploitées au mieux, tout en pouvant faire l'objet de critiques et de changements en fonction d'expériences faites en Suisse ou ailleurs. Ce numéro de notre revue est un dossier sur la question.

La rédaction